

PELERINAGE PAROISSIAL à LOURDES

7 et 8 octobre 2024

La paroisse du Ségala propose un pèlerinage de deux jours à Lourdes pour le mois du Rosaire, les **7 et 8 octobre** prochains.

Vivre un pèlerinage est une chance, une grâce qui nous permet de se ressourcer et de prier Marie.

Vous êtes tous invités. N'hésitez pas à inviter autour de vous !

Informations pratiques :

Le voyage est prévu en car de tourisme avec des ramassages à Naucelle Gare, les Farguettes, Carmaux, Le Séquestre.

Le prix de 170 € prévoit : assurance, transport, les deux déjeuners du lundi et mardi, le repas du soir, le petit déjeuner et hébergement hôtel *** en chambre double.

(Supplément de 33 € pour une chambre simple- nombre limité, soit 203 €)

Inscriptions : date limite impérative fixée au 2 septembre 2024

inscriptions et contact : **Colette GIROUSSENS**

310 route de Laujol 81190 STE GEMME -tel : 07.48.15.63.91 - gilbert.giroussens@sfr.fr

Rome 2025

Pélé diocésain - pèlerinage d'espérance

Vivez l'année sainte !

du 28 avril au 2 mai 2025 (le pont du 1er mai)

programme : entre autres, tour des 4 basiliques majeures, participation à l'audience générale avec le pape François, célébration d'une messe à l'église St Louis des français ...

tarif : 1500 € tout compris (avion, transports, logement, repas, guides)

inscription auprès du service diocésain des pèlerinages, contact Evelyne BLANC

pelerinages@albi.catholique.fr

ROME 2025 : Pélé jeunes, du 22 juillet au 4 août 2025

L'évêque et toute l'équipe de la pastorale des jeunes vous emmènent pour deux semaines de pèlerinage.

1ère semaine : action solidaire

2ème semaine : jubilé des jeunes (Rome)

Pour qui ? les 18-34 ans ONLY

Tarif : 800-900 €

Contact : jeunes@albi.catholique.fr

« Talitha koum »-Petite fille, lève-toi ! (Mc 5, 41)

Jésus a demandé à ses disciples de « passer à l'autre rive », c'est-à-dire rejoindre le monde des païens. Quand il y est arrivé, une foule nombreuse l'attendait. Il est frappé par le désespoir, la souffrance de toutes sortes. On a l'impression que tout cela « l'écrase » ou le dépasse (Cf. Mc 5, 24-34).

Parmi cette foule écrasante, il y a Jaïre, un des chefs de synagogue qui a demandé à Jésus de venir imposer les mains sur sa fille, parce qu'elle est en fin de vie. Dès son arrivée, des gens informent ou reprochent au père de cette petite fille : « Ta fille vient de mourir. A quoi bon déranger le Maître ? » (Mc 5, 35b). Surpris par ces mots, il lui dit : « Ne crains pas, crois seulement. » Cette foule est toujours plongée dans l'agitation et des pleurs, il prend le père et la mère de l'enfant et ses quelques disciples avec lesquels il manifeste la tendresse du Père en prononçant : « *Talitha koum* », ce qui signifie : « Petite fille, lève-toi ! » (Mc 5, 41). Dans le langage biblique, le verbe « se lever » veut dire « ressusciter ». Cette petite fille de douze ans a repris le souffle de vie et Jésus « leur dit de la faire manger » (Mc 5, 43).

Il me revient comme baptisé et curé de vous dire : Petite Église en Ségala lève-toi ! Relève-toi ! Plus que jamais, c'est le moment où Dieu nous réveille de notre routine quotidienne, de notre égoïsme, de notre désespérance. Il nous appelle à allumer le feu de son amour dans notre monde obscur, désorienté et à nourrir cette foule immense de sa Parole.

Je vous souhaite toutes et tous un très bon été, en particulier les élèves, les jeunes. Que ce temps estival renouvelle nos forces et que Dieu vous comble de ses bénédictions.

Père Dominique Van Kha NGUYEN

Monsieur André FERRET (papa du Père Jean-Claude FERRET) a rejoint la maison du Père à 93 ans. Ses obsèques ont été célébrées le 26 juin en l'église St André d'Aussillon. Nous le confions à la Miséricorde du Père.

Programme de la paroisse St François Ste Claire en Ségala

Attention changements d'horaires !

mardi 2 juillet 24, à 15h, à l'Oratoire du Sacré Coeur, Chapelet St Michel

mercredi 3 juillet 24, à 15h, messe à la MARPA

jeudi 4 juillet 24, à 9h, messe à St Jean de Marcel

samedi 6 juillet 24

- 18h, à Blaye-les-mines, messe anticipée
neuvaine Guy TRANIER et Georgette BACHAUD
intention Nicolas BLADINIÈRE
- 18h, à Mirandol, messe anticipée

dimanche 7 juillet 24

- 10h, à St Privat, messe
anniversaire Francine HUESA et Manuel MACHADO
intention Geneviève FREJAVILLE, familles COLOMB et CANITROT,
Marie-Hélène GIGAN et pour les âmes du purgatoire
baptême de Baptiste COLIN
- 10h30, à Valence, messe
baptême de Adonis SIGNOVERT

mardi 9 juillet 24, à 15h : messe au Bosc

samedi 13 juillet 24, à St Benoît mariage de Martine et Pierre
à St Privat mariage de Amélie et Benoît

samedi 13 juillet 24

- 16h, à St Grégoire, messe anticipée

dimanche 14 juillet 24

- 10h, à St Privat, messe
intention Claude SABATOU
- 10h30, à Valence, messe
intention Jean HERAIL

A vos agendas ! Célébrations du jeudi 15 août 24

- 10h, pèlerinage à Notre Dame du Puy de Bar (*Moularès*)
- 10h, à St Privat, messe de l'Assomption de la Vierge Marie
- 10h30, à Valence, messe de l'Assomption de la Vierge Marie

Le Père Hervé et le Père Crépin célèbrent la deuxième messe d'action de grâce à l'église St Privat. Nous les remercions pour leur service et leur dévouement pendant leur ministère dans notre paroisse St François Ste Claire en Ségala et leur souhaitons bonne mission à la paroisse St Vincent de Paul et au diocèse de Cotonou (*Bénin*).

Oratoire du Sacré Coeur à St Privat

(à partir de juillet 2024)

lundi	mardi	mercredi	jeudi	vendredi	samedi
			8h15 Laudes *		
		8h30 Messe			8h30 Messe
	15h Chapelet St Michel (<i>1er mardi du mois</i>)		8h30-17h30 Relais d'Adoration		
			17h30 Chapelet		
18h15 Vêpres *	18h15 Vêpres *		18h15 Vêpres *	18h15 Vêpres *	
18h30 Messe	18h30 Messe		18h30 Messe	18h30 Messe	
		20h groupe "Louanges et Prières"			

* Les offices divins (Laudes - Vêpres) sont célébrés par les laïcs.

La Prière de Saint François,

attribuée à St FRANÇOIS D'ASSISE,
apparaît pour la première fois en 1912.

« Seigneur, fais de moi un instrument de ta paix,
Là où est la haine, que je mette l'amour.
Là où est l'offense, que je mette le pardon.
Là où est la discorde, que je mette l'union.
Là où est l'erreur, que je mette la vérité.
Là où est le doute, que je mette la foi.
Là où est le désespoir, que je mette l'espérance.
Là où sont les ténèbres, que je mette la lumière.
Là où est la tristesse, que je mette la joie.

O Seigneur, que je ne cherche pas tant
à être consolé qu'à consoler,
à être compris qu'à comprendre,
à être aimé qu'à aimer.

Car c'est en se donnant qu'on reçoit,
c'est en s'oubliant qu'on se retrouve soi-même,
c'est en pardonnant que l'on obtient le pardon,
c'est en mourant qu'on ressuscite à la vie éternelle. »

source : YUUCAT, Catéchisme de l'Église Catholique pour les jeunes